

リベラル西条

## 市内道路の渋滞対策は？



## 渋滞する産業道路

産業振興の観点から、市内外への物流を含めたアクセスマップによる利便性向上が重要であるとともに、児童・生徒の通学時の安全を確保するためにも、渋滞解消や安全対策に取り組む必要があると考えるが、今後の方針について問う。

問  
題

## 市内の道路については、

において、沿岸対策の検討を  
める予定である。

また、行政サービスの向上を図るため、公民館体制を強化する方針が打ち出されているが、体制の内容と実施時期について問う。更に、公民館体制の強化



大町公民館

に取り組む必要があると考える。市が管理するトンネルや道路の標識等の附属物、構造物の点検、修繕への取組について現状と方  
向性を問う。

市が管理するトンネルや道路の標識等の附属物、構造物の点検・修繕への取組について現状と方  
向性を問う。

## 合併10周年を間近に控えた 市の現状と今後の展開は？

西条市民クラブ

修繕工事を行つてきた。今回、  
国土強靭化基本法により、防災・  
安全交付金が平成25年2月26日  
に内示されたことを受け、この  
交付金を活用して、トンネルや  
道路構造物、道路附属物の点検  
及び路面性状調査を実施する予  
定である。

については、公民館施設の改修や建て替えなど、ハード面の整備も必要であり、市民からは、駐車場の拡大やトイレの整備などを要望する声も上がっている。このような要望に応えるため、市はどのような取組を考えているのか。

町公民館など5館の建て替えを行なつてゐるが、今後も建築年数や老朽化の状況などを見極めながら、トイレの修繕などを含め、計画的に整備を行つていきたい。